



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MEDICINA DEL TRABAJO-

Alumna: Yari karina Hernandez chacha

Docente : Abarca espinosa Agenor

Actividad: resumen

SE HABLA DE PERSONAJES DE DIERON A CONOCER PATOLOGIAS, DESCUBRIERON COSAS O SUSTANCIAS QUE SON DAÑINOS PARA EL SER HUMANO. PERSONA QUE ESCRIBIO UNA CARTA PARA LOS MINEROS DE ALMADEN EN EL AÑO 1765. DE AHÍ SE DESCUBRIO SISTEMATICAMENTE LA PATOLOGIA LABORAL EN LAS MINAS, DE LA MISMA MANERA SE SUPO SOBRE LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS TRABAJOS DE LOS MINEROS.

EN EL AÑO 1752 SE CREO UN HOSPITAL DE LOS MINEROS, EN DONDE SE VA INVOLUCRANDO SOBRE EL TEMA DE SALUD PUBLICA, DONDE AHÍ SE DIO PAUTA SOBRE LA MEDICINA / HIGIENE SALUD PUBLICA.

LA ACOMULACION DE CAMBIOS SOCIALES PRODUCTO DE LA INDUSTRIALIZACION. CONJUNTO A UNA AMPLIA INVESTIGACION SOBRE LA NUEVA CLASE OPERACIÓN URBANA.

INICIACION COMO LA ORGANIZACIÓN SANITARIA.

La higiene laboral, es una parte muy importante dentro de la correcta gestión de una empresa. Son aquellas medidas o reglas que se deben cumplir o hacer cumplir, buscando cuidar la integridad física y mental de nuestro equipo de trabajo. Todo esto hará que tengamos no solo un ambiente laboral sano en el aspecto físico, sino también emocional y mental.

En la actualidad, lamentablemente todavía existen muchas empresas que no le dan el justo valor a la higiene laboral. Todo esto puede llevar a que no haya un correcto desempeño de parte de los trabajadores, o incluso, peor, poner en riesgo su salud. Para tener una correcta higiene laboral, vas a poder aplicar una serie de pasos que te explicaremos más adelante.

En ese caso Patisier diseñó unas estadísticas de mortalidad por actividad laboral, y en ese entonces se prohibió los oficios peligrosos.

Dentro de una empresa, siempre existen riesgos para el trabajador cuando realiza sus labores. Uno de esos riesgos es que se puede producir ciertas enfermedades por agentes externos. Algo que puede provocar daños, sean graves o leves, en la salud, no solo física, sino mental del trabajador. Es por eso que es de suma importancia la higiene laboral, ya que se encarga de tener todo en control.

¿cómo considerar que una sociedad prosperará si no lo hacían los trabajadores? De ahí nace la lucha sobre los derechos laborales.

En la actualidad, ninguna empresa tiene que darle poca importancia a la higiene laboral. Esto es porque, pasar por alto estas medidas, pueden traer serias consecuencias, tanto a los trabajadores, como a la empresa en muchos aspectos legales. Algunas de las razones, del por qué es necesario aplicar la higiene laboral y su importancia, son las siguientes.

Riesgos biológicos: este tipo de riesgos, se originan en su gran mayoría en lugares de trabajos como los centros de salud, en los cuales haya una mayor probabilidad de infecciones.

Riesgos ergonómicos: uno de los riesgos que son más comunes, son los ergonómicos. Y se tratan de aquellos que son provocados por malas posturas al trabajar, o movimientos incorrectos.

Riesgos químicos: aquellas empresas en las cuales se realizan procesos químicos, pueden correr este riesgo. Para no poner en riesgo la salud del trabajador, es importante la higiene laboral.

Riesgos psicológicos: este tipo de riesgo, es otro de los que más suelen verse dentro de una empresa. Una de las causas es por niveles altos de estrés, exceso de horas laboradas, mucha responsabilidad, presión, exigencias y otros factores que terminan trayendo un riesgo psicosocial.

La toxicología industrial, también denominada estudio ocupacional, es la rama de la medicina que se encarga de analizar los daños ocasionados por los químicos en el organismo humano.

Especialmente se centra en examinar los materiales que utilizan los empleados en las compañías de construcción y producción con el fin de determinar cómo afectan a su salud.

La toxicología inicia en el siglo XIX en Francia surge la incorporación sobre la química moderna.

El principal objeto de estudio de la toxicología industrial es identificar cuáles son los agentes químicos que alteran los organismos biológicos. Es decir, analiza los factores industriales con el objetivo de observar cómo se generan y evolucionan las enfermedades que desarrollan los individuos durante sus actividades laborales.

La estructura de la industria

La ubicación y conformación del espacio son esenciales para saber cuáles son las partículas nocivas que rodean a los empleados.

Inicio el campo de la toxicología industrial. Jean Bautiste menciona las consecuencias en las pinturas (plomo, cobre, arsénico)

Traqueel Estableció que el cólico era un riesgo para los pintores y alfareros, ya que las puertas de entrada de esas sustancias son en las vías respiratorias.